



CooperAPCIÓN

Boletín Informativo / Edición: Julio - Agosto 2010 – Año VI Nº 55

CONTENIDO

REUNIONES APCI

- Sesión del Consejo Directivo de la APCI
- Director Ejecutivo de la APCI recibe a representantes de INPPARES
- Inician diseño de Proyecto de Alianza Público Privada en el marco de la Cooperación para el Desarrollo de España hacia el Perú
- Visita de trabajo de la representante del PNUD

FISCALIZACIÓN Y SUPERVISIÓN

- Comité Consultivo de la APCI reconoce y felicita el Plan de Fiscalización 2010
- APCI inicia acciones de fiscalización
- APCI presenta PAF 2009 - 2010 a la COEECI
- APCI presenta resultados del PAF 2009 a la Cooperación Española

GESTION Y NEGOCIACIÓN INTERNACIONAL

- Perú tiene su primer banco de leche humana
- Inician ejecución de proyecto de infraestructura educativa

FOROS Y EVENTOS INTERNACIONALES

- Suscripción del Proyecto de Cooperación Técnica Fortalecimiento Interinstitucional entre la APCI y la Agencia Presidencial para la Acción Social y la Cooperación de Colombia
- Negociaciones Intergubernamentales entre Perú y Alemania
- National ownership, leadership and capacity development: has it become a reality?"

FOROS Y EVENTOS NACIONALES

- Director Ejecutivo de la APCI inaugura reunión del Grupo de Trabajo Sectorial de Educación
- XIX conmemoración del fallecimiento de expertos Japoneses
- Inician construcción de estrategia para mejorar eficacia de la Cooperación Internacional en la región andina
- Carta de agradecimiento ECOSOC
- Comisión de Relaciones Exteriores del Congreso 2010-2011



Editado por:
 Agencia Peruana de Cooperación Internacional
 Av. José Pardo 261, Miraflores, Lima 18, Perú
 Teléfono: 319-3600 Fax: 319-3684
 Web: www.apci.gob.pe
 Responsables:
 Liliana Marchena Reátegui /Nilton Romero López
 Preguntas y comentarios: boletin@apci.gob.pe

Reuniones APCI**Sesión del Consejo
Directivo de la
APCI**

El viernes 27 de agosto en la sede de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), se realizó la sesión N° 002-2010 del Consejo Directivo, en el cual se trataron importantes temas referentes a la APCI y a la Cooperación Internacional.

Durante la sección Orden del Día se aprobó el informe de Control, Fiscalización y Supervisión correspondiente al año 2009, acordándose realizar una sesión extraordinaria para el mes de octubre, en el cual se realizará la elección del representante titular y alterno del Consejo Directivo en el Comité de Dirección del Proyecto "Modernización del Estado y Buena Gobernanza – APCI Apoyo a la implementación del Sistema Nacional Descentralizado de Cooperación Internacional No Reembolsable y a los mecanismos de coordinación de la Ayuda Oficial al Desarrollo" en el marco del Convenio de Financiación entre la Comunidad Europea y la República del Perú.

La reunión estuvo presidida por el Secretario General de la Presidencia del Consejo de Ministros, José Carlos Chirinos Martínez; y participaron el Director Ejecutivo de la APCI, Carlos Pando Sánchez; la Directora General de Diplomacia Social de la Subsecretaría para Asuntos Multilaterales del Ministerio de Relaciones Exteriores, María Teresa Merino de Hart; el Jefe de la Oficina de Cooperación Internacional del Ministerio de Educación, Pedro Enrique Bendezú Fuentes; la Directora General de la Oficina de Cooperación Internacional del Ministerio de Salud, Liliana La Rosa Huertas; el Director de la Dirección de Políticas y Planes de CTI del Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación Tecnológica (CONCYTEC), Luis Ponce Vega; y la jefa del gabinete de asesores del Ministerio de la Mujer y Desarrollo Social, Elizabeth Vargas Machuca.

**Director Ejecutivo de la APCI
recibe a representantes de
INPPARES**

El miércoles 25 de agosto el Director Ejecutivo de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), Carlos Pando Sánchez recibió en la sede de la Agencia a los representantes de la ONG INPPARES, con la finalidad de informarles acerca de los lineamientos del Estado peruano para la Cooperación Internacional y las perspectivas de la Cooperación Internacional para el financiamiento de proyectos de salud sexual y salud reproductiva.

Asistieron a la reunión la Directora Regional de International Planned Parenthood Federation (IPPF/RHO), Carmen Barroso; el Director Ejecutivo de INPPARES, Daniel Aspilcueta Gho; la Directora de Programas y Desarrollo Social de INPPARES, Hazel Rosas García; la Past Presidenta, Luisa Sacieta Carbajo y

la Coordinadora Educativa, Gisella Delgado Castillo, entre otros funcionarios de la ONG.

El Director Ejecutivo de la APCI resaltó que se ha formulado este año un Plan Anual de Cooperación que esta ratificando la Política de Cooperación con 4 ejes estratégicos que son, Institucionalidad, Competitividad Sostenible, Seguridad Humana y Desarrollo Humano, donde se ha sugerido a la Cooperación Internacional que sus recursos apoyen a la Estrategia Nacional CRECER en los 1,119 distritos priorizados y en las regiones más pobres del Perú. Adicionalmente señaló que la Agencia como cabeza del Sistema Nacional Descentralizado de Cooperación Internacional No Reembolsable (SINDCINR), está trabajando con los gobiernos regionales para que implementen sus propios planes regionales de cooperación.

Inician diseño de Proyecto de Alianza Público Privada en el marco de la Cooperación para el Desarrollo de España hacia el Perú



El 11 de agosto el Director Ejecutivo de la APCI, Carlos Pando Sánchez, recibió la visita de la Coordinadora General de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, María Teresa Núñez Gascón, quien presentó al equipo de consultores que se encuentran en nuestro país para iniciar el diseño del Proyecto de Alianza Pública Privada (APP).

Los consultores Javier Jiménez y Timoteo Guijarro, expusieron a los representantes de la APCI la propuesta de plan de trabajo para la formulación del mencionado proyecto, el cual se desarrollará en la provincia de

Acobamba de la Región de Huancavelica, en los sectores de agua, infraestructura, educación, gobernabilidad y desarrollo productivo.

El Director Ejecutivo de la Agencia, remarcó la importancia de la implementación de esta Alianza Público Privada, y se asumió el compromiso de generar espacios de información y comunicación a las entidades públicas vinculadas a la temática de la APP, durante el proceso de formulación.

Asimismo, la Coordinadora General de AECID, estuvo acompañada por el Señor Carlos La Torre, punto focal en AECID para este Proyecto y resaltó la necesidad de trabajar conjuntamente para el mejoramiento de la calidad de vida de esta población.



Visita de trabajo de la representante del PNUD



El lunes 2 de agosto en la sede de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), el Director Ejecutivo de la Agencia, Carlos Pando Sánchez, recibió la visita oficial de la Coordinadora Residente del Programa de las Naciones Unidas y Representante del PNUD en el Perú, Rebeca Arias y al Gerente de Programas del PNUD, José Gonzáles Vigil, para conversar sobre temas de Cooperación entre ambas instituciones. De la reunión se destacó la importancia que existe entre ambas entidades y

la necesidad de mantener la relación de trabajo entre ambas instituciones.

Asimismo, durante la reunión ambos representantes revisaron los temas de agenda común para los próximos meses.

Fiscalización y Supervisión



Comité Consultivo de la APCI reconoce y felicita Plan de Fiscalización y Supervisión 2010



El martes 20 de julio se realizó en la sede de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), la reunión del Comité Consultivo de la Agencia.

Una vez iniciada se procedió a desarrollar los temas de la agenda, la cual como primer punto era la aprobación del Acta de la Sesión N° 001 – 2010/CC-APCI, seguidamente de la Elección del Presidente del Comité Consultivo.

Asistieron además el Ingeniero José Humberto Murgía Zannier; el Presidente Regional de Ayacucho, Isaac Molina Chávez; el Alcalde Provincial de Huancavelica, Pedro Palomino Pastrana; el Alcalde Provincial de Coronel Portillo Jorge Saldaña Bardales; el representante del Consejo Nacional de Decanos de los Colegios profesionales del Perú; el Ec. Julio Gamero Requena; el Dr. Juan Velit Granda; el Sr. Walter Twanama Altamirano y la Lic. Roelfien Haak de Sulmont.

El Director de Fiscalización de la APCI, Alberto Pinillos Vega, presentó el Plan Anual de Fiscalización y Supervisión (PAF) 2010, en el que se detalló entre otros temas, el marco normativo, el marco conceptual, así como también el proceso de formulación y las estrategias para la implementación del PAF 2010.

Al finalizar el Comité Consultivo, sus miembros felicitaron y reconocieron a la Agencia por la calidad técnica demostrada en la elaboración del PAF 2010, y en particular por la rigurosidad empleada en la metodología de determinación de la muestra de intervenciones y donaciones a fiscalizar este año, la que por su carácter objetivo y transparente, anula toda posibilidad de arbitrariedad en la lista final de fiscalizaciones a programas, proyectos y actividades ejecutadas por las ONGD, ENIEX e IPREDA, en el ámbito de competencia de la Agencia.



APCI inicia acciones de fiscalización



La Dirección de Fiscalización y Supervisión de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), dio inicio a las acciones de fiscalización y supervisión a las entidades que reciben recursos de la Cooperación Internacional No Reembolsable (CINR) de fuentes privadas, en el marco del Plan Anual de Fiscalización (PAF) 2010.

La ejecución del PAF-2010 se desarrollará entre los meses de agosto a diciembre, por tal motivo se tiene previsto realizar acciones de fiscalización en 15 departamentos del país (Arequipa, Ayacucho, Apurímac, Cusco, Puno, Huancavelica, Lima, Junín, Ancash, La Libertad, Lambayeque, San Martín, Cajamarca, Tumbes y Loreto) con lo que se espera llegar a la meta para el presente año de 65 fiscalizaciones, 30 a donaciones recepcionadas por IPREDA y 35 a intervenciones ejecutadas por ONGD y ENIEX, además de realizar 20 supervisiones.

APCI presenta PAF 2009 - 2010 a la COEECI



La Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), recibió el jueves 22 de julio en su sede institucional, a los representantes de la Coordinadora de Entidades Extranjeras de Cooperación Internacional (COEECI) para informar de los resultados del Plan Anual de Fiscalización 2009 y presentarles el Plan Anual de Fiscalización 2010.

Los representantes de la COEECI fueron recibidos por el Asesor de la Dirección Ejecutiva de la APCI y Director (e) de la Dirección de Operaciones y Capacitación, Javier de Cossío de Asín; el Director de Fiscalización y Supervisión, Alberto Pinillos Vega; y los funcionarios de la Dirección de Fiscalización César Caballero Caballero Jorge Inocente Ramírez y Carlos Tengan Gusukuma.

Por parte de la COEECI estuvieron presentes el presidente de la COEECI y representante de la Fundación Intermón Oxfam, Luis Vargas; la representante de Diakonia Acción Ecueménica Sueca, Rocío Palomino; el representante de Aide Au Développement Gembloux-ADG, Pierre Rouschop; la representante de la Asociación Países emergentes – ASPEM, María Zevallos.

APCI presenta resultados del PAF 2009 a la Cooperación Española



El martes 13 de julio en la sede de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), presentó los resultados del Plan Anual de Fiscalización 2009, el proceso de devolución del IGV e IPM y el procedimiento administrativo sancionador a los representantes de las ONG españolas que



trabajan en el Perú.

El evento contó con la participación de las ONG Intermón Oxfam, CODESPA, Ingeniería Sin Fronteras (ISF), Entre Pueblos, Medicus Mundi Navarra, Save the children, Cáritas del Perú, Ayuda en Acción, Movimiento por la Paz (MPDL), Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD) y Madre Coraje, entre otras entidades pertenecientes al Foro de ONG españolas en el Perú.

La Dra. Teresa Carpio representante del Foro de ONG españolas en el Perú, dio la bienvenida a los participantes y agradeció a la APCI por la voluntad de participar



en esta reunión para informar sobre el PAF 2009.

Gestión y Negociación Internacional

Perú tiene su primer banco de leche humana



Gracias a la cooperación de Brasil y España, el 19 de agosto, el Ministro de Salud Oscar Ugarte Ubilluz, inauguró el primer banco de leche humana en el Perú, el cual contribuirá a la reducción de la desnutrición crónica y la mortalidad infantil en el país, el cual funcionará en el Instituto Nacional Materno Perinatal.

Este servicio colocará al Perú a la altura de otros países de América Latina que vienen desarrollando esta alternativa con la que se podrá salvar la vida a niños pequeños que no puedan lactar directamente, además beneficiará a más de 1.600 bebés prematuros por año, principalmente a aquellos que padezcan de desnutrición o se encuentren en estado crítico. El Ministro de Salud agradeció el apoyo del Gobierno del Brasil, por la capacitación y transferencia de tecnología gestionada por la Cooperación Externa de este país sudamericano.

Es de destacar que del 28 de septiembre al 02 de octubre de 2009, en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores se realizó una reunión con la Misión de Formulación de Proyectos de Cooperación de Brasil, en la cual participaron representantes de la Agencia Brasileira de Cooperación – ABC y de la Fundación Fio Cruz del Ministerio de Salud de Brasil y por parte del Perú representantes de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), de la Dirección General de Salud de las Personas del Ministerio de Salud, Dirección General de Promoción de Salud, Oficina de Cooperación Internacional y los Directivos del Instituto Nacional Materno Perinatal, quienes trabajaron la propuesta del proyecto “Apoyo para la Implementación de Bancos de Leche Humana en el Perú”, la misma que fue presentada a los representantes de la ABC y APCI quienes realizaron las coordinaciones correspondientes para su aprobación.



Inician ejecución de proyecto de



infraestructura educativa

El 06 de agosto del presente, el Gobierno peruano mediante Decreto Supremo N° 101-2010-RE ratificó el “Acuerdo para el Estudio del proyecto de la Escuela Primaria N° 20602 – José María Arguedas y mediante Nota RE(TRA) 6-11/49 de fecha 10 de agosto de 2010, la Dirección de Tratados del Ministerio de Relaciones Exteriores del Perú, comunicó a la Embajada de la República Popular China que el referido acuerdo había cumplido con sus disposiciones legales internas, entrando en vigencia el proyecto. Por lo cual el Gobierno de la República Popular de China iniciará próximamente la ejecución del proyecto denominado “Escuela Primaria N° 20602-José María Arguedas” de Santa Cruz de Cocachacra, en la provincia de Huarochirí. La Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), impulsó y participó durante toda la negociación de este proyecto el cual beneficiará a la gran población estudiantil de esta provincia de Lima.

Foros y Eventos Internacionales

Suscripción del Proyecto de Cooperación Técnica Fortalecimiento Interinstitucional entre la APCI y la Agencia Presidencial para la Acción Social y la Cooperación de Colombia



El martes 27 de julio, se suscribió en Bogotá-Colombia, el proyecto “Fortalecimiento Interinstitucional entre la Agencia Peruana de Cooperación Internacional y la Agencia Presidencial para la Acción Social y la Cooperación de Colombia”, el cual tiene como objetivo contribuir al posicionamiento regional de las Agencias de Cooperación de Colombia y Perú y promover el fortalecimiento de sus capacidad de gestión de la Cooperación Internacional.

La firma del proyecto se llevo a cabo entre el Director Ejecutivo de la APCI, Carlos Pando Sánchez y el Alto Consejero Presidencial, Diego Molano Aponte, en la sede institucional de Acción Social.

En el marco de las acciones preparatorias de la VI Reunión de la Comisión Mixta de Cooperación Perú - Colombia, celebrada el 18 y 19 de marzo de 2009, se conversó acerca de la posibilidad de elaborar un proyecto conjunto APCI – Acción Social, con miras a fortalecer ambas instituciones.

El proyecto “Fortalecimiento Interinstitucional entre la Agencia Peruana de Cooperación Internacional y la Agencia Presidencial para la Acción Social y la Cooperación de Colombia”, tiene como objetivo general contribuir al posicionamiento regional de las Agencias de Cooperación de Colombia y Perú. Así mismo pondrá en ejecución la Alianza Estratégica en materia de Cooperación entre Perú y Colombia, suscrito en marzo de 2010.

El financiamiento del proyecto será compartido entre APCI y Acción Social el cual asciende a un total de US\$ 60,000. La Agencia Peruana de Cooperación Internacional participará con un monto que asciende a US\$ 30,000 el cual proviene del proyecto con el PNUD.

Mediante este proyecto ambas agencias implementan una estrategia de intercambio de experiencias en temas fundamentales de la agenda general de la Cooperación Internacional, así mismo ejecutarán una estrategia común para el cumplimiento de la Declaración de París y la Agenda de Acción de Accra a nivel nacional y regional.

Del mismo modo ambas agencias diseñarán y ejecutarán una estrategia de intercambio de conocimientos y experiencias en relación con

mecanismos, instrumentos y herramientas de gestión y coordinación de la Cooperación Internacional, además de diseñar y ejecutar una estrategia común para brindar cooperación Sur-Sur y demandar cooperación a terceros países.

Negociaciones Intergubernamentales entre Perú y Alemania



Del 05 al 07 de julio se realizarán, en la ciudad de Bonn – Alemania, las Negociaciones Intergubernamentales entre Perú y Alemania, con el objeto de llegar a nuevos acuerdos de cooperación técnica y financiera, en el marco de las tres áreas prioritarias de cooperación entre ambos países, siendo el de Democracia, Sociedad Civil y Administración Pública; Agua Potable y Alcantarillado; Desarrollo Rural Sostenible (incluyendo conservación y el manejo sostenido de recursos naturales).

Para ello, viajó una delegación de funcionarios peruanos, presidida por el Embajador José Antonio Meier, Sub Secretario de Europa del Ministerio de Relaciones Exteriores y conformada por representantes de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional, Ministerio de Economía y Finanzas, Presidencia del Consejo de Ministros y del Ministerio del Ambiente, quienes sustentarán las demandas del Estado Peruano al Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo Alemán, cuya delegación está presidida por el Sr. Harald Klein, Director General del Departamento América Latina de dicho Ministerio.

Las Negociaciones Intergubernamentales son el mecanismo bilateral de cooperación que se realiza cada dos años y cuyo antecedente inmediato se realizó en la

ciudad de Lima, en el año 2008, habiéndose acordado una cooperación técnica y financiera que ascendió a 60 millones de euros, estimándose que durante este proceso de negociación se estarían acordando aproximadamente 100 millones de euros, para los temas de gobernabilidad, agua y saneamiento, así como desarrollo rural y recursos naturales.



realizó en la ciudad de New York –USA, los días 8 y 9 de julio el presente año.

Esta invitación solicitó la participación del Director Ejecutivo de la APCI a un panel de Expertos que se realizaría por The Vice-President of the Economic and Social Council (ECOSOC).

El Lic. Pando participó como ponente del tema; *El Sistema de las Naciones Unidas está equipado para responder a las necesidades y prioridades de los programas país.*

El objetivo de este panel fue el de resaltar perspectivas, lecciones aprendidas, experiencias de cada país, así como identificación de desafíos, en el contexto del Marco de Ayuda de Naciones Unidas (UNDAF).

Foros y Eventos Nacionales

“National ownership, leadership and capacity development: has it become a reality?”



Mediante Resolución Ministerial N° 0533 publicada el 17 junio 2010, se autorizó al Director Ejecutivo de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional APCI, Lic. Carlos Pando Sanchez, a participar en el panel “National ownership, leadership and capacity development: has it become a reality?”, el cual se

Director Ejecutivo de la APCI inaugura reunión del Grupo de Trabajo Sectorial de Educación



Con la presencia del Viceministro de Gestión Institucional del Ministerio de Educación Dr. Víctor Raúl Díaz Chávez, el martes 3 de agosto se realizó la reunión del Grupo de Trabajo Sectorial (GTS) de Educación, la cual tuvo como objetivos el implementar el GTS, sobre la base de la Mesa Temática ya existente, fortalecerlo como un mecanismo de articulación que promueva la alineación y la armonización de la Cooperación Internacional No Reembolsable para lograr niveles de eficiencia con la participación activa del Sector Educación.



municipalización y descentralización de la educación; el mejoramiento de la calidad educativa: mejora de la calidad docente y logro de aprendizajes; y la mejora de la gestión de la cooperación a través de la coordinación y articulación de esfuerzos con los Gobiernos Regionales.

Durante la clausura del evento, la Asesora del Viceministro de Gestión Institucional del MINEDU, Dra. María Isabel Miyán de Chiabra, señaló que desde el Ministerio se seguirá trabajando en la línea de monitorear y dar seguimiento a las actividades del GTS, además señaló que trabajarán de manera conjunta con los cooperantes para llevar adelante las labores del GTS y finalmente agradeció a los participantes de tan importante reunión.



XIX conmemoración del fallecimiento de expertos Japoneses

El Director Ejecutivo de la APCI señaló que la Comisión de Mesas Temáticas, integrada por miembros del Foro de Cooperantes y la APCI planteó una propuesta de organización de las Mesas ante la Reunión XXVII del Foro realizado el 13 de Mayo de 2010, en el cual se planteó el funcionamiento de Grupos Temáticos Sectoriales (GTS), sobre la base de las Mesas y Grupos existentes, para flexibilizar y dinamizar el trabajo que vienen realizando. Así mismo recordó que de la misma forma se planteó como objetivo general de los GTS el promover el intercambio de información y logro de sinergias entre las Fuentes Cooperantes e integrantes del SINDCINR.

Durante la reunión el Director de Políticas y Programas de la APCI, Ing. Jorge Núñez Butrón expuso la propuesta de Implementación de los GTS, en la cual detalló que sus objetivos estratégicos son coordinar agendas y esfuerzos de las Fuentes Cooperantes a fin de evitar superposición de acciones y generar impacto; dialogar sobre áreas y temas prioritarios entre Cooperantes y Sectores del Estado; promoviendo mayor visualización de las experiencias desarrolladas en el marco de una gestión transparente.

El Dr. Carlos Pisano del Ministerio de Educación hizo una presentación de las políticas y áreas prioritarias del sector en temas de educación, así como también la



Con motivo de conmemorarse XIX Aniversario del fallecimiento de expertos japoneses, el lunes 12 de julio en la sede de la Estación Experimental Agraria Donoso del Instituto Nacional de Innovación Agraria (INIA) en Huaral, se realizó un sentido homenaje a los profesionales de la

cooperación japonesa que cayeron víctimas de delincuentes terroristas.

A la ceremonia asistieron el Director Ejecutivo de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI), Lic. Carlos Pando Sánchez; el Embajador de Japón en el Perú, Suichiro Megata; el Ministro de Agricultura, Adolfo de

Córdova; el presidente del INIA, César Paredes Piana y el director de la Estación Experimental Donoso-Huaral, Edmundo Catacora, entre otras personalidades.

Durante la ceremonia se recordaron a los profesionales Kiyotada Miyagawa, Seibun Kinra e Hiroshi Nakanishi de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) quienes fallecieron a manos de Sendero Luminoso cuando realizaban labores de contribución científica y tecnológica al país en la Estación Experimental.



Inician construcción de estrategia para mejorar eficacia de la Cooperación Internacional en la región andina

El viernes 17 de julio culminó en la sede de la Secretaría General de la Comunidad Andina la VI Reunión del Comité Andino de Titulares de Organismos de Cooperación Internacional (CATOCI), en la cual los países de la Comunidad Andina acordaron iniciar la construcción de una estrategia para mejorar la eficacia de la Cooperación Internacional para el fortalecimiento de la integración y el desarrollo de la región.

La reunión del CATOCI fue presidida por el Lic. Carlos Pando Sánchez, Director Ejecutivo de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI) en su condición de Presidencia Pro Tempore de la CAN, adicionalmente contó con la participación

de las autoridades responsables de la Cooperación Internacional de Bolivia, Colombia, Ecuador y Perú, así como de funcionarios de la Secretaría General de la CAN.

Durante la reunión las autoridades responsables de los organismos de la Cooperación Internacional de los países andinos avanzaron en la definición del objetivo general, identificación de los principios y los ejes de la futura Estrategia Andina de Cooperación, entre los cuales se identificaron el desarrollo de la capacidad de actuación conjunta en el ámbito internacional; la coordinación/armonización de mecanismos, instrumentos o políticas sobre cooperación técnica; el fortalecimiento de la cooperación intrarregional (cooperación Sur-Sur); la eficacia de la cooperación canalizada por los órganos e instituciones de la CAN y los arreglos de coordinación y procedimientos al ciclo de proyectos.



Reconocimientos



Carta de agradecimiento ECOSOC

UNITED NATIONS NATIONS UNIES
Office of the Director
Office for ECOSOC Support and Coordination
DEPARTMENT OF ECONOMIC AND SOCIAL AFFAIRS
Room DC1-1428, New York, NY 10017
Phone: (212) 963-1811 Fax: (212) 963-1712 Email:
seth@un.org

15 de julio 2010
OESC/2010/237

Estimado Doctor Pando Sánchez:

Tengo el honor de informarle que el segmento de este año del Consejo Económico y Social sobre las actividades operacionales para el desarrollo del sistema de las Naciones Unidas concluyó exitosamente el 13 de julio del 2010. La extensa revisión de las actividades operacionales y la franca discusión por el Consejo de los variados informes presentados para este segmento, inspirará las preparaciones orientadas hacia la Revisión Completa de la Política que se realiza cada cuatro años, la próxima de las cuales se desarrollará en el 2012.

Esta sesión del diálogo especial que tuvo lugar el 8 de julio, y las discusiones del panel formal despertaron mucho interés en la audiencia.

La exitosa conclusión de estas sesiones no hubiera sido posible sin su gran colaboración, compromiso y apoyo en la preparación de este segmento, incluidos los paneles de discusión y los diálogos. Le agradezco por sus sustantivas contribuciones.

Este Consejo espera adoptar pronto una nueva resolución identificando temas claves allí donde el Consejo vea la necesidad de tomar acciones adicionales y desarrollar acelerados esfuerzos.

Permítame reiterarle mi profunda gratitud por su participación.

Muy atentamente,

Nikhil Seth
Director

Comisión de Relaciones Exteriores



MIEMBROS DE LA COMISIÓN DE RELACIONES EXTERIORES DEL CONGRESO 2010 – 2011

Hildebrando Tapia Samaniego,
Presidente (Unidad Nacional)

Luis Humberto Falla Lamadrid,
Vicepresidente (Partido Aprista Peruano)

Rafael Vásquez Rodríguez,
Secretario (Partido Nacionalista)

Martha Carolina Acosta Zárate,
Titular (Partido Nacionalista)

María Lourdes Pía Luisa Alcorta Suero,
Titular (Unidad Nacional)

Karina Juliza Beteta Rubín,
Titular (Unión por el Perú)

José Carlos Carrasco Távora,
Titular (Partido Aprista Peruano)

Luisa María Cuculiza Torre,
Titular (Fujimorista)

Luis Javier Gonzales Posada Eyzaguirre,
Titular (Partido Aprista Peruano)

Miguel Luis Guevara Trelles,
Titular (Partido Aprista Peruano)

Martha Luz Hildebrandt Pérez Treviño,
Titular (Fujimorista)

Yonhy Lescano Ancieta,
Titular (Alianza Parlamentaria)

José León Luna Gálvez,
Titular (Alianza Nacional)

Juan Donato Pari Choquecota,
Titular (Partido Nacionalista)

Gabriela Lourdes Pérez del Solar Cuculiza,
Titular (Unidad Nacional)

Franklin Humberto Sánchez Ortiz,
Titular (Partido Aprista Peruano)

Daniel Fernando Abugattás Majluf,
Accesitario (Partido Nacionalista)

Alejandro Aurelio Aguinaga Recuenco,
Accesitario (Fujimorista)

Olga Amelia Cribilleros Shigihara,
Accesitario (Partido Aprista Peruano)

Francisco Alberto Escudero Casquino,
Accesitario (Unión por el Perú)

Santiago Fujimori Fujimori,
Accesitario (Fujimorista)

Guido Ricardo Lombardi Elías,
Accesitario (Unidad Nacional)

Martín Pérez Monteverde,
Accesitario (Unidad Nacional)

Martín Amado Rivas Teixeira,
Accesitario (Partido Nacionalista)

Antonina Rosario Sasieta Morales,
Accesitario (Alianza Parlamentaria)

Cenaida Cebastiana Uribe Medina,
Accesitario (Partido Nacionalista)

José Alejandro Vega Antonio,
Accesitario (Unión por el Perú)

APCI